

Material:

- 125910013 Acrylfarbe Weiß
- 125930013 Acrylfarbe Orange
- 125980013 Acrylfarbe Schwarz
- 900274000 Universalschablone „Kürbis“
- Baumscheibe
- 3 Schwämmchen
- Unterlage für Farben (hier wurden Pappunterlagen verwendet, es geht aber auch ein alter Teller o.Ä.)
- feiner Pinsel, Malerkrepp

Materials:

- 125910013 Acrylic paint white
- 125930013 Acrylic paint orange
- 125980013 Acrylic paint black
- 900274000 Universal stencil „Pumpkin“
- Tree disc
- 3 sponges
- Base for colors (here we used a cardboard plate but an old plate or similar can also be used)
- fine brush, masking tape



Material
Materials



Die Acrylfarbe Weiß auf die Unterlage geben und wenig Farbe mit dem Schwamm aufnehmen und in den Schwamm tupfen.
Pour the acrylic paint white on the base and pick up little paint with the sponge and dab it into the sponge.



Mit dem Schwamm die Holzscheibe tupfen.
Dab the wooden disc with the sponge.



Die Schablone an allen 4 Seite mit dem Malerkrepp sichern. Zudem werden alle Stellen abgeklebt, die nicht schwarz gestaltet werden sollen.
Secure the stencil on all 4 sides with masking tape. In addition, mask off all areas that are not to be designed black.



Ein wenig schwarze Farbe mit einem Schwamm aufnehmen, in den Schwamm tupfen und dünn über die freien Stellen der Schablone tupfen.
Pick up a little black paint with a sponge, dab it into the sponge and dab it thinly over the free areas of the stencil.



Das Malerkrepp an den Rändern entfernen und die Schablone hochnehmen. Nach dem Gestalten die Schablone sofort mit kaltem Wasser reinigen.
Remove the masking tape from the edges and lift up the stencil. After designing, immediately clean the stencil with cold water.



Um die orange zu gestalteten Bereiche Malerkrepp kleben.
Stick painter's masking tape around the areas to be painted orange.



Die Schablone passgenau auflegen und seitlich mit Malerkrepp fixieren.
Place the stencil accurately and fix it on the side with painter's masking tape.



Die Farbe Orange auf tupfen.
Dab on the color orange.



Das Malerkrepp an den Rändern entfernen und die Schablone hochnehmen. Nach dem Gestalten die Schablone sofort mit kaltem Wasser reinigen.
Remove the masking tape from the edges and lift up the stencil. After designing, immediately clean the stencil with cold water.



Nach Belieben Details mit dem feinen Pinsel gestalten.
Create details as desired with the fine brush.

